



Regierungsratsbeschluss vom 23. Juni 2015

Massnahmen des Aktionsplans Strategie Biodiversität Schweiz; Vorkonsultation

P150490

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Umwelt.

Begründung

Der Regierungsrat heisst die vom Bund vorgeschlagenen Massnahmen zur Erreichung der strategischen Ziele des Aktionsplans Strategie Biodiversität Schweiz grundsätzlich für gut und zielführend. Die Umsetzung von Massnahmen ist dringlich und für die Schweiz kurz- bis mittelfristig sehr wichtig, um den weiter drohenden Artenverlust einzudämmen. Vor dem Hintergrund knapper werdender Mittel des Kantons Basel-Stadt ist eine Fokussierung auf bestimmte Massnahmen unabdingbar. Der Bund muss sich mit höheren Bundesmitteln beteiligen und sich somit verstärkt für die Biodiversität einsetzen.

